

OPLE aplica mecanismo de seguridad

Blindan a aspirantes a jueces en Veracruz

Por Alan Gallegos
alan.gallegos@razon.com.mx

El Organismo Público Local Electoral de Veracruz (OPLE Veracruz) puso en marcha un mecanismo para brindar seguridad a los candidatos a cargos dentro del Poder Judicial local, cuyos nombres se darán a conocer el 16 de este mes.

En entrevista con *La Razón*, la presidenta del organismo, Marisol Alicia Delgadillo Morales, mencionó que hasta el momento no se han recibido quejas de precandidatos sobre amenazas a su integridad física, pero de todos modos ya se aplicó un dispositivo de protección, conjuntamente con las instancias institucionales de Seguridad Pública.

EL DATO

TANTO PARA la elección de juzgadores como para la de cargos de elección popular municipal, la campañas iniciarán el 29 de abril y durarán solamente un mes.

Apuntó que los candidatos a juzgadores serán blindados de manera similar a lo que ocurrió con quienes compitieron por cargos de elección popular en las elecciones realizadas el 2 de junio de 2024, aunque los comicios judiciales la mayor parte de las campañas proselitistas se realizará en redes sociales.

“En las elecciones de 2024 tuvimos ocho solicitudes, las cuales en su momento fueron atendidas, lo que implicó que les fueran asignadas dos personas de acompañamiento durante el periodo de la campaña; se pretende que esto mismo ocurra en este proceso electoral”, aseveró la funcionaria.

En cuanto a las amenazas que según medios de comunicación locales han recibido servidores públicos del OPLE Veracruz, Delgadillo Morales indicó que hasta el momento no se tienen reportes sobre incidencias de este tipo en ninguno de los 212 consejos municipales, pero como medida preventiva se contrató se-

LA PRESIDENTA del órgano, Marisol Delgadillo, prevé que se asignen dos custodios a cada candidato que lo solicite; rechaza que funcionarios electorales hayan recibido amenazas



ASPIRANTES a supervisores y capacitadores hacen fila afuera de un módulo del órgano electoral de Veracruz para realizar su examen, el sábado.

guridad privada, para el mejor desarrollo de las actividades.

Delgadillo Morales también mencionó que las elecciones de este año en Veracruz representan un reto, ya que se realizarán dos procesos locales al mismo tiempo, para elegir mil 54 cargos de representación popular en los 212 municipios y a 98 personas juzgadoras del Tribunal Superior de Justicia del estado.

En el caso de la renovación del Poder Judicial local, mencionó que OPLE Veracruz ya recibió un listado de personas que postularon cada uno de los tres poderes en el estado, por lo que esta misma semana se aprobarán las boletas y la forma de cómo van a aparecer en ellas las distintas candidaturas a impartidores de justicia.

Explicó: “En los comicios de Veracruz habrá seis boletas para la elección de personas juzgadoras a nivel federal y cuatro para personas juzgadoras locales; en total serán 10 boletas”.

Respecto a los resultados, la funcionaria indicó que se tiene previsto que las mesas directivas de casilla no realicen un cómputo el día de la votación, sino que los ciudadanos que estén al frente de la misma separarán las boletas por colores y luego éstas serán trasladadas a los centros de resguardo, para que cada consejo municipal realice el escrutinio.

“Nosotros habilitamos 27 consejos para que realicen el cómputo de la elección judicial, y a la par se estará realizando el conteo de las elecciones municipales”, explicó.

27

Consejos municipales fueron instalados para los comicios